



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Arahkan Menghadirkan Patroli Dialog Dengan Warga Cegah Gangguan Kamtibmas

Arahan - ARAHAN.FR.N.CO.ID

Feb 28, 2024 - 22:42



Indramayu - Personil Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menjaga kamtibmas dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis menyambangi warga masyarakat guna menyampaikan pesan-pesan dan himbauan keamanan dan memastikan warga masyarakat merasa aman dengan kehadiran Polri dilapangan, Rabu (28/02/2024).

Patroli dialogis dilakukan dengan menyasar pemukiman padat penduduk dan

daerah yang dianggap rawan di wilayah hukum Polsek Arahau, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahau, AKP I. Nengah. SW, menjelaskan bahwa penggelaran personil kepolisian dilapangan dilakukan secara rutin, baik siang maupun malam, dengan tujuan utama untuk mencegah segala gangguan keamanan dan tindak kejahatan.

Melalui kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kepolisian bisa menjangkau informasi yang didapat dari warga yang disambangi tentang pengaduan ataupun aspirasi dari warga sehingga diharapkan dari kegiatan patroli dialogis ini bisa memberikan jaminan keamanan kepada warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Arahau, ucap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Lanjut Kapolsek Arahau menekankan bahwa pentingnya kehadiran dan kegiatan patroli dialogis rutin ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dengan demikian, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat menjalankan aktivitasnya dengan sejahtera dan tenteram.

“Kehadiran anggota Polri yang berpatroli di tengah-tengah masyarakat, diharapkan masyarakat merasa aman dan nyaman karena selalu ada kehadiran yang menjaga dan melindungi mereka, terutama pada saat jam-jam rawan kriminalitas. Patroli ini menjadi upaya nyata Polsek Arahau untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah,” terang Kapolsek.